



並木中等story

令和5年2月21日号

合わせなくてもいい？！

「みんなと合わせなくてもいいの？」とよく聞く人がいます。ルールで決まっているものは合わせる必要があるでしょう。しかし、何もかにも、他の人と合わせる必要はありません。特に“自分の考え”“意志”は他人に合わせるのではなく、一人一人がしっかりと持つことが大切です。“自分の考え”“意志”は一人一人違っていいものです。親子だから、双子の兄弟姉妹だからといって同じにすることはありません。友達の考えを聞いても、それに合わせる必要はありません。**皆さんには一人の人間としての“人権”があり、“個人”として尊重されています。**自らのことは自分で考え、それをもとに生きて



SSH成果報告会

いけばいいのです。その考えが誤りの場合は、何かにぶつかります。そこで考えてください。「私の考えに問題はないか？」と。他人からアドバイスを受けてもいいです。ただし、それを鵜呑みにしないこと。**アドバイスは他人の考えです。必ず、自分で考えてください。**「そのアドバイスの通りでよいのか？」と自分で再考するのです。自分と矛盾しなければ採用です。このように、他人の意見に無理矢理合わせるのではなく、まず、“自分の考え”“意志”を確認することをお勧めします。

《祝！第12回科学の甲子園茨城県大会V5！》

第12回科学の甲子園茨城県大会において、みごとAチームが優勝、Bチームが選考委員特別賞を受賞しました。Aチームは3月に開催される全国大会に出場します！科学の甲子園の県大会優勝は平成31年度の中止をはさみ、5回連続となります。おめでとうございます。